
Avis aux médias

Le 20 juillet 2007
N° A/46

LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT GUERGIS SE RENDRA AU PÉROU POUR RESSERRER LES LIENS COMMERCIAUX ET POLITIQUES

La secrétaire d'État (Affaires étrangères et Commerce international) (Sports), l'honorable Helena Guergis, se rendra à Lima, au Pérou, les 23 et 24 juillet 2007, afin de renforcer les relations commerciales et politiques déjà solides entre le Canada et le Pérou.

Durant son séjour à Lima, la secrétaire d'État rencontrera le ministre péruvien des Affaires étrangères, son Excellence José Antonio García Belaúnde, et la ministre du Commerce international et du Tourisme, son Excellence Mercedes Aráoz Fernández.

Le 23 juillet, M^{me} Guergis prononcera également un discours à l'occasion d'un déjeuner organisé à Lima par la Chambre de commerce Canada-Pérou et plusieurs associations commerciales partenaires.

Le Pérou représente, pour le Canada, un important marché en pleine croissance. Au cours des trois dernières années, les échanges commerciaux entre les deux pays se sont accrus : l'année dernière, les exportations vers le Pérou ont atteint 288,5 millions de dollars et les importations en provenance de ce pays 2,1 milliards de dollars. Le stock d'investissement étranger direct canadien à destination de ce pays a atteint 2,9 milliards de dollars en 2006. Le Canada est au premier rang des investisseurs étrangers au Pérou dans le secteur minier, et des entreprises canadiennes y investissent dans les secteurs des services bancaires, du pétrole et du gaz, des télécommunications et de l'imprimerie.

Le 7 juin 2007, le ministre du Commerce international, l'honorable David Emerson, a annoncé le lancement des négociations de libre-échange avec la Colombie et le Pérou, deux pays de la Communauté andine. Le premier cycle des négociations a eu lieu à Lima durant la semaine du 16 juillet.

Après son discours, M^{me} Guergis rencontrera brièvement les médias.

